
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　赤堀久実 報告者 　森川　徹

参 加 人 数 37

　伊賀市議会議長　様

〇阿山ふるさとの森公園の処理について

名

　地元としての考えもあるため、地域の要望も入れて処理願いたい。

〇道路わきに廃品の放置が後を立たない。対処をお願いしたい。

班長　　中谷　一彦　　

〇合併後、阿山地区の思いを受入れられないように感じる。今後このようなことが無いことを

　望む。

　配してほしい。

〇図書館の件については、郡部の意見も反映してほしい。

報　　告　　書
　平成２８年１月１７日（日）　１５時００分 ～１６時３０分

　中谷一彦、赤堀久実、森川　徹、嶋岡壯吉

開 催 場 所 　丸柱地区市民センター　丸柱地域まちづくり協議会

〇獣害対策について、獣の数に関わらず補助金は受けられるのか。捕獲した獣の処分を市で手

〇伊賀鉄道の新駅は本当に必要か。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

〇消防訓練時も消火栓の使用を許可してほしい。

平成２８年１月１７日

　　　　　平成２７年度議会報告会１班

出 席 議 員
記録者 　嶋岡壯吉

【主な意見・提言・対応等】

〇議員視察報告は理解できるが、どのように活かされたのかの報告がほしい。

〇人口減少をどのように対処するのか具体的な方法を示してほしい。

〇要望として議会を時間いっぱい使って一般質問してほしい。

〇緊急医療（救急）による入院等については出来る限り市民病院で受け入れてほしい。

〇三田坂トンネルが開通する前に、現道の倒木の恐れのある樹木の撤去を要望する。


